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児童会引き継ぎ式・６年生を送る会 
 

 ３月５日（火）、児童会引き継ぎ式と６年生を送る会が行われました。 

児童会引き継ぎ式では、運営委員会、健康委員会、図書委員会、給食情報委員会それぞれに６年生か

ら５年生へ一言を添えてファイルが手渡され、引き継ぎすることができました。１年前の引き継ぎ式に

比べて６年生の大きく成長した姿と、５年生の緊張した表情が印象的でした。 

そして、５年生が中心になって計画・運営する６年生を送る会。開会、実行委員長あいさつ、６年生

に関するクイズ、負けじゃんけん列車などの楽しいレクリェーション、５年生が生き生きと会を進める

ことができました。５年生にとっても、大きな自信になったことでしょう。 

その後、全校縦割り班で６年生に向けて書いたよせがきのプレゼント。６年生からは、メッセージと

エール。在校生に心温まる励ましのメッセージが送られ、感動的なひとときでした。 

在校生は、６年生を送る会を成功させるために話し合い、合意形成し、準備を進めてきました。６年

生は、感謝の気持ちと引き継ぎたいことを伝えるための課題に取り組み、準備を進めてきました。そし

て当日は大成功。心温まる集会に取り組む中で、子供たちの大きな成長が感じられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童会引き継ぎ式              ６年生を送る会で５年生のクイズ 

 

 

 

 

 

 

 

 

よせがきのプレゼント    ６年生からのメッセージとエール  ４年生のアーチをくぐって退場 

「刻歩極頂」（こくほきょくちょう） 一歩一歩の歩みを大切に 頂上にたどり着く 
長井市初代名誉市民 孫田 秀春 博士 揮毫 

長井市立西根小学校 

学校だより第２１号 

令和６年３月６日 

【卒業証書授与式、入学式のご来賓について】 

今後、主な学校行事である卒業証書授与式や入学式のご来賓については、長井市、市議会議員、地

区長会長、各区長、学校運営協議会委員（西根地区コミュニティセンター館長、教育振興会長、児童

センター館長、ＰＴＡ会長等を含む）、ＰＴＡ副会長から１名、長井市教育委員会からのおよそ１５

名とさせていただきます（敬称略させていただきました）。どうぞよろしくお願いいたします。 



第３回学校運営協議会での熟議から 

２月２７日（火）、第３回学校運営協議会（兼）第３回地域教育協議会が西根小学校研修室で行われ、

たいへん貴重なご意見をいただきました。誠にありがとうございました。 

熟議いただきました主な内容について、順不同でご紹介いたします。これらのご指導、ご意見を大切

にして、新年度のよりよい学校運営に努めてまいりたいと思います。 

 

＜令和６年度学校運営大綱（案）、年間教育計画、令和５年度地域学校協働本部事業報告、学校評価に 

ついて＞ 

・ 令和６年度学校運営大綱（案）については異議なし。 

・ 令和６年度への主な学校課題は、①確かな学力の向上、②不適応・不登校児への対応、③特別な支

援が必要な児童への対応、④スクール・コミュニティの実現に向けて地域学校の一層の連携など。 

・ 葉山登山は地域として取り組んできた。昔と今の子では体力の違いを感じる。地域一丸となってこ

の行事に取り組むことが大きな力になるのではないか。地域の人は歴史を知っているので、その箇

所その箇所で歴史とかいろんなものを教えながら行った方がよい。山頂を目指すだけでなく。 

・ 葉山登山を子ども達は楽しみにしている。西根ならではの特色ある事業である。特色ある事業とい

うことでは、蔵王スキーもある。スキーやスノボーなど雪遊びを通して雪の楽しさを知って欲しい。

スキー教室も続けてほしい。 

・ 葉山登山については、後継者について、２、３人考えている。勧進代の方が登りやすいが、本来は

おけさ掘りコースを登らせたい。草岡コースについては、復旧はしていくものの、すぐにとはいか

ない状況にある。少なくとも３年はかかり、改修工事の優先順位がある。葉山登山には一層協力し

たい。 

・ 縄文太鼓については、学年の人数が少なくなったときの対応が課題になってくるだろう。 

・ ＰＴＡ会長について他校では２、３年している方もいる。今までは、執行部から直接電話をして役

を引き受けていただいていたこともあった。今年度は、２学年から副会長候補を選出ということで、

特定の学年に負担をおかけした。来年度は、選考委員会を機能させて、負担を少なくしていきたい。 

・ ９月８日の西根地区体育祭は、当日市の防災訓練（中央地区）と重なったため未定となった。今後

会議を経て決めることになる。各地区の行事もあるため、市には事前に連絡いただきたい。 

・ 環境整備として、ＰＴＡ体育環境部を中心に作業をしている。運動会前に。校舎の西側は、地域の

方と技士長が６月に草刈りをしている。草が大きく伸びる前に刈りたい。一人では大変。学校に言

われる前に、昔はみんなでしたものだ。地域も協力しなければならないが、保護者もしなければな

らない。草刈りは年２回くらいＰＴＡにお願いしてはどうか。若いお父さんに出ていただけないか。 

＜次年度に向けて＞ 

・ 稲作体験について、ＪＡ青年部の結論はまだ出ていない。稲作は年間を通して管理の負担が大きい。

サツマイモ作りも負担が大きいとお聞きしている。 

・ 稲作と畑については、現状では難しくなってきている。米作りは、何人集まってもその人その人で

やり方が異なる。リーダーを中心に行っていく方がよいのではないか。 

・ スキーの協力については、学年が下がるほど難しいということだが、西根地区は、そういう情報が

ある人が何人もいる。そういう人にお聞きすれば見つかるのではないか。 

＜その他＞ 

・ 長井市で大切にしているスクール・コミュニティは、学校を核とした地域づくりであり、地域と学

校と相互にパートナーシップを発揮していくことが大切である。来年度の第１回学校運営協議会は

６月１１日（火）を予定している。葉山登山や草刈りについても検討できる。 

・ 学校運営協議会の委員については、毎年固定ということでなく、学校課題に応じて毎年毎年委員を

替えていきたい。学校課題は、先の①～④のほかに、葉山登山、農業体験に関すること等である。 

～ 学校運営協議会委員の皆様、誠にありがとうございました ～ 


